



ペットボトルリサイクル活動にご協力ください。

(糸我小学校児童会から保護者の皆様、地域の皆様へお願い)

本校児童会では、12月から地域の美化、資源の有効活用、環境保全等の観点からペットボトルの回収活動を実施していくこととなりました。また、集められたペットボトルは業者に引き取ってもらい、児童達の様々な活動の資金の一部にあてられます。各家庭等で出た使用済みペットボトルは、**中を洗浄し、ラベルとキャップを外し、つぶさず**に学校までご持参いただければ(本校教職員に渡していただければ)幸いです。何卒ご協力の程よろしく申し上げます。



きのくにマネースクール(6年)

11月27日(月)3時間目、きのくに信用金庫営業推進部のみなさんにお越しいただき、本校6年生を対象に「きのくにマネースクール」を開催しました。

本授業はきのくに信用金庫が金銭教育の一環として行っている出前授業です。6年生の児童達は秋の社会見学で大阪の造幣局にも出向き、お金についての勉強をしてきましたが、本日は金銭教育パート2ということで、お金の賢い使い方について考えたり、紙幣に隠された多くの偽造防止の工夫を見つけたり、8つの国や地域の外国紙幣に触れたり、1億円分の模造紙幣の入ったジュラルミンケースを掲げたりと、大変興味深そうに授業を受けていました。児童達には将来、お金をかしこく計画的に使える堅実な大人になってほしいと思います。



田んぼの学校の取組のお礼に行ってきました(5年)

11月28日(火)、今年の「田んぼの学校」の取組の集大成として、多くのご指導ご支援をいただいた有田市ならびに有田振興局農林振興部に5年生代表児童達が収穫したお米をお土産に持ってお礼に行ってきました。

訪問先では市長さん、教育長さん、農林振興部長さん



から「1年間の米作りで一番楽しかったことは何ですか。」「一番大変だったことは何ですか。」「今年の米のできばえはどうか。」等いろいろな質問を受け、代表児童達はそれぞれの質問にしっかりと答えることができました。

来年は今の4年生が中心になって「田んぼの学校」を担当する番です。来年も頑張りたいと思います。



校内マラソン大会

12月1日（金）午前、毎年恒例の校内マラソン大会が開催されました。当日は77名の児童が今までの練習の成果を発揮してそれぞれのコースを完走することができました。各学年、上位入賞者は次のとおりです。



[Redacted]	[Redacted]

化石採集（6年）

12月6日（火）午後、6年生が広川町白木海岸に化石採集に行ってきました。現地では、同行した本校の神田教頭から地層や化石の見つけ方についてレクチャーを受けた後、現地の露出した地層を観察したり化石を採集したりしました。化石採集の時間は約1時間でしたが、児童達は貝類や植物など多くの化石を採集することができました。今日の化石採集の経験を今後の理科学習に生かして行ってほしいと思います。



図書室の本をたくさん借りてくれてありがとう。これからもたくさん借りてね。

12月7日（木）の朝礼で、図書委員会から2学期に図書室の本をたくさん借りた児童（各学年上位3名）が下表の通り発表されました。

みなさん、これからも図書室の本をたくさん借りて、たくさん読書して、心豊かなかしこい子に成長してください。

[Redacted]	[Redacted]

（敬称略）